

Guest pupils – Elèves visiteurs

Primary and Nursery / Primaire et Maternelle

I. Guest pupils can only be /les élèves visiteurs peuvent uniquement être :

• Our former pupils • Nos anciens élèves	must pay for insurance paiement de l'assurance
• Future pupils who have already received confirmation of admission • Des futurs élèves ayant déjà reçu la confirmation de leur inscription	
• Pupils of other European Schools • Des élèves d'une autre Ecole européenne	

II. Organisation of the visit / Organisation de la visite :

- Class teachers are informed at least two days before the child visits.
Information is provided before the day about their mother tongue and ability in section language.
- Les professeurs de classe sont informés au moins deux jours avant la visite de l'enfant.
Des informations sont fournies avant la journée sur leur langue maternelle et leurs compétences dans la langue de la section.
- The parents are obliged to provide the child with a pencil case, note book and snack.
- Les parents sont tenus de fournir à l'enfant une trousse, un carnet de notes et une collation.
- They only visit for a maximum of two/ three lessons (exceptionally one day) which are organised in conjunction with the class teacher.
- Ils ne visitent que pour un maximum de deux ou trois leçons (exceptionnellement une journée) qui sont organisées en collaboration avec le professeur de classe.